

☆10月に入りました

10月に入り、朝晩の気温が下がり、肌寒さを感じる日も増えてきました。この時期は、季節の変わり目で体調を崩しやすくなります。風邪や体調不良を予防するために、しっかりと自分の健康管理に気を配りましょう。これから本格的に寒くなっていく季節ですが、手洗い・うがいなどの基本的な対策も忘れずに、体調管理に努めてください。元気に学校生活を送り、中学校生活最後の合唱コンクール、学習発表会、期末考査に全力で取り組みましょう。

☆2学期中間考査が返却されました

中間考査が返却されましたが、夏休みの勉強の成果は出たでしょうか。まもなく2学期期末考査が待っています。ここから期末考査に向けてモチベーションを、どのように保っていくかが大切になります。

中間考査の結果を振り返りましょう。テストで間違えたものを確認するだけでなく、なぜこのような結果になったのか、改善点を見つけることで、次の期末考査に向けた計画を立てることが出来ます。

2学期は学習内容がより一層難しくなり、これまでの基礎知識に加え、応用力が求められる単元が増えていきます。自分が目指す進路や、将来の夢を明確にすることで、そのために何が必要なのかを考え、勉強に対する意欲を向上させていきましょう。



☆租税教室

10月2日(水)、租税教室が開催されました。社会科の授業の時間に東京税理士会の方をお招きし、税金の役割やその重要性について分かりやすく解説していただきました。

税金は私たちの生活に欠かせないものであり、学校や病院、道路といった公共のインフラを支えるために使われています。東京税理士会の方からは、具体的な例を交えながら、税金がどのように使われているかを学び、税金の存在を身近に感じることができました。また、一人ひとりが将来社会に出た際に、納税者として義務を果たすことが大切であることも学びました。

将来社会の一員となったとき、自分がどのように社会と関わり、貢献していくかを考えるきっかけとして、今回の授業は非常に意義深い時間となりました。



☆第2回領域診断テスト

10月4日(金)、第2回領域診断テストが実施されました。これは各教科でこれまで学んできた内容の理解度を確認するものです。教科ごとに今の自分の強みと弱みを客観的に把握することができます。受験が近づく中で、どの部分をさらに強化すべきかが明確になります。自分自身の課題に向き合いながら、弱点を克服していきましょう。

☆進路説明会

10月4日(金)、保護者向けに進路説明会が行われました。

今回の進路説明会では、都立高校の入試制度について、私立高校の併願優遇制度について、望ましい受験パターンについて、などをご説明いたしました。10月29日(火)からは希望者対象に進路三者面談を行います。より具体的な内容を共有・相談できるよう今回の説明会の資料をご活用ください。

☆後期専門委員 紹介

9年生として最後まで責任をもって活動に取り組んでください。期待しています!

※個人情報保のため委員名簿は掲載していません。

☆来週の予定

日	曜	予 定	給食	備 考
7	月	全校朝礼 45分時程 放課後:後期専門委員会	○	
8	火	放課後:後期中央委員会 班長会	○	
9	水		○	
10	木	学年朝礼 45分時程 ⑥カット 14:45 生徒下校	○	
11	金		○	
12	土	数学検定 9:00~(御成門中)	×	